
Villa Fleur de Canne - Guadeloupe - Pointe-Noire

From 324.43 € / night - 5 bedroom(s) - 2 bathroom(s)



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez cette splendide villa d'architecte nichée à Pointe Noire, sur la magnifique Côte-sous-le-vent de la Guadeloupe. À
seulement 45 minutes de l'aéroport de Pointe-à-Pitre, elle offre une vue imprenable sur la mer des Caraïbes. À quelques
pas du bourg de Pointe-Noire, elle allie confort et commodité.


Cette villa spacieuse de 250m² peut accueillir jusqu'à 10 personnes, extensible à 12 avec des matelas supplémentaires.
Avec ses trois niveaux, elle est idéale pour les familles nombreuses ou les groupes d'amis. Détendez-vous dans le grand
salon ouvert sur la piscine, profitez du bar ou jouez au billard.


La cuisine entièrement équipée donne sur une terrasse où vous pourrez déguster vos repas en plein air. Après une journée
d'aventure, détendez-vous au bord de la piscine, ou profitez des jeux pour enfants et de l'accès direct à la mer.


Les 5 chambres, toutes climatisées, offrent un confort absolu avec leurs balcons privés, dont certains avec vue sur la mer.
Cette villa est un véritable havre de paix, où seuls les iguanes viennent vous rendre visite discrètement.


Profitez également des activités à proximité : plongée, randonnée, cascades, jardin botanique, et bien plus encore. Et pour
prolonger le rêve, pourquoi ne pas envisager une escapade à Marie-Galante ?


Une seule question persiste : pourrez-vous vous résoudre à quitter ce paradis ?

Discover this splendid architect-designed villa nestled in Pointe Noire, on the magnificent Leeward Coast of Guadeloupe.
Just 45 minutes from Pointe-à-Pitre airport, it offers breathtaking views of the Caribbean Sea. A few steps from the village of
Pointe-Noire, it combines comfort and convenience.


This spacious 250m² villa can accommodate up to 10 people, extendable to 12 with additional mattresses. With its three
levels, it is ideal for large families or groups of friends. Relax in the large living room overlooking the pool, enjoy the bar, or
play billiards.




The fully equipped kitchen opens onto a terrace where you can enjoy your meals outdoors. After a day of adventure, relax by
the pool, or enjoy children's games and direct access to the sea.


The 5 bedrooms, all air-conditioned, offer absolute comfort with their private balconies, some with sea views. This villa is a
true haven of peace, where only iguanas come to visit you discreetly.


Also, enjoy activities nearby: diving, hiking, waterfalls, botanical garden, and much more. And to extend the dream, why not
consider a getaway to Marie-Galante?


Only one question remains: will you be able to bring yourself to leave this paradise?



Caractéristiques / Features

 250 m2 /  10 traveler(s) /  5 bedroom(s) /  2 bathroom(s)

Equipements / Equipment

 Barbecue  Air conditioner  Safe  Iron

 Dishwasher  Crib  Washing machine  Parking

 Hair dryer  TV  Wifi  Household linen

 Swimming pool  Table football  Billiards  Filter coffee maker  Oven  Microwave  Beach access  Sea view



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


